

## Bolzplätze und andere Anlagen in Ketsch



Unter Auflagen, die in der Corona-Verordnung festgelegt wurden, sind die Bolzplätze am Rodelberg (Gartenstraße) und an der Walldorfer Straße sowie die Skateanlage im Bruch, der BMX-Parcours und die Hundewiese im Gewerbegebiet Süd wieder geöffnet.

Neben der Einhaltung eines Mindestabstands von 1,5 Metern ist insbesondere die individuelle Höchstzahl der Benutzer auf dem jeweiligen Gelände zu beachten:

<b>Anlage</b>	<b>Zulässige Höchstzahl der Benutzer</b>
Bolzplatz Walldorfer Straße	20
Bolzplatz Gartenstraße	10
Skateanlage	10
BMX-Parcours	10
Hundewiese	30